

El sur de Acapulco, “Crearán de nuevo el Frente Nacional contra la Represión; por los desaparecidos y levantados”, *El Sur de Acapulco*, Guerrero, 3 de agosto, 2007.

Dirección electrónica:

http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=24410

Integrantes del Comité Eureka, encabezados por la senadora Rosario Ibarra, recordaron ayer con un acto en el kiosco de la plaza Primer Congreso de Anáhuac de Chilpancingo, el 33 aniversario de la desaparición de Jacob Nájera Hernández, en donde el dirigente del desaparecido Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT) Edgar Sánchez anunció que el 2 de octubre se reconstituirá el Frente Nacional Contra la Represión para insistir en la presentación con vida de los desaparecidos.

Mientras tanto la senadora Rosario Ibarra denunció que los levantones son provocados por escuadrones del gobierno para justificar la militarización del país porque el “usurpador y pelele” Felipe Calderón, no puede andar solo en el país pues no lo queremos como presidente.

Al acto asistió, también, el veterano luchador social Pablo Sandoval Cruz, quien advirtió por su parte que el próximo 13 de septiembre se abrirá un parteaguas en Guerrero y que, o el gobierno de Zeferino Torreblanca cambia sus métodos de gobernar, o las organizaciones sociales se deslindan de él y buscan otras vías para hacerse escuchar.

En su intervención, la senadora Ibarra de Piedra convocó a los asistentes – aproximadamente un centenar– a continuar protestando y exigiendo la presentación con vida de los desaparecidos; “hay que protestar, y si los años nos van quitando fuerza, yo creo que tenemos que sembrar en los jóvenes la demanda de justicia y evitar las desapariciones, los levantotes”, pidió la mujer de 80 años y quien dijo que está un poco enferma.

“Yo tengo 80 años pero voy a seguir luchando hasta el último aliento de mi vida y gritar: vivos se los llevaron, vivos los queremos”. Señaló que la intención es decirle al gobierno “que no nos vamos a detener y que no aceptamos que nos digan que si queremos restos, que si queremos huesos, porque eso nunca”, dijo.

Denunció, asimismo, que gentes del gobierno han buscado a familiares de las víctimas para decirles que si quieren reparación del daño, “pero nosotros les decimos que con qué nos reparan el daño de habernos quitado a un hijo, a un esposo, a un hermano, a un familiar o a un compañero”.

La luchadora social recordó cómo conoció el caso de Jacob Nájera. “Cuando iba a formar el Comité de Familiares, vi el nombre de Celia Piedra y pensé que podría ser familiar de mi marido. Recuerda que le preguntó entonces que si eran familiares y le contestó que no, y me dijo: pero si usted tiene un familiar desaparecido es mi hermana, y desde entonces Celia y yo somos hermanas”, explicó.

Añadió que en el Comité Eureka todos se quieren como hermanas y hermanos, “porque nos unen lazos más fuertes que los lazos de la sangre, nos mueve y nos une la lucha por los nuestros, y por que todavía los que nos hicieron esto hacen todavía lo que les da su gana, y a nosotros eso nos indigna y nos mueve a seguir luchando”.

La senadora también contó pedazos de historia de cada uno de los desaparecidos, pero señaló que, “todos tuvieron una vida como la de Jacob Nájera o como la de Rafael Ramírez Duarte, así son las vidas de todos y por ellas vamos a seguir luchando”.

Rosario Ibarra indicó que cada historia de los desaparecidos, “de todos y de cada uno, las tenemos todas en la mente; vemos sus caras cuando los recordamos, cuando nos dicen sus nombres, y no se nos olvidan ni se nos van a olvidar”.

Insistió que por ellos van a seguir luchando, “pero también por esos nuevos desaparecidos a los cuales les dicen levantados”.

Y es que añadió que éstos no es cierto que son producto del narcotráfico, “los levantan escuadrones del gobierno. Eso, (lo del narcotráfico) es lo que le siembran al pueblo para que se acostumbre al color verde olivo de los militares en todo el país, pero nosotros no nos tragamos esa mentira”.

Indicó que así, el pretexto de la presencia militar es el combate al narcotráfico, “pero la verdad es que este espurio, este pelele, como le dice a Andrés Manuel López Obrador, a Calderón, quiere andar rodeado de soldados porque no puede andar por el pueblo porque le silban, le abuchean, lo odian, no lo quieren, porque no sirve para nada,

porque no nos sirve a nosotros, pero sobre todo, porque no lo queremos en la Presidencia de la República”, indicó.

Mientras tanto el también integrante del Comité Eureka y dirigente del desaparecido PRT, Edgar Sánchez confirmó la reconstitución del Frente Nacional Contra la Represión, para continuar exigiendo la presentación de los desaparecidos, pero también para protestar por la represión que están ejerciendo los gobiernos federal y de algunos estados, dijo.

Informó que el 28 de agosto ya hubo una primera reunión preparatoria y que el 2 de octubre habrá una más general y más amplia para reconstituir ese Frente. Explicó que esta reconstitución se necesita porque se está registrando una grave represión en el país, y que ahora no es como antes, que el gobierno actuaba sólo contra los luchadores sociales, pues dijo que ahora las acciones van incluso contra los mismos defensores de los derechos humanos.

En el acto intervino el veterano luchador social Pablo Sandoval Ramírez, quien dijo que en Guerrero, el 13 de septiembre habrá un parteaguas, porque “o el gobierno se aleja de esas prácticas neoliberales y de globalización y de querer manejar el estado sin que conozca los municipios y cambia su método de gobierno, a otro más justo, si no, las organizaciones van a tener que tomar otro camino”, advirtió.

Sandoval Cruz llamó a los asistentes a integrarse a esa nueva lucha que podrían emprender las organizaciones sociales; “si de algo servimos en la vida que sea siquiera para esa causa, para que cambien las condiciones de vida de Guerrero y del país”, dijo.